
Aus Reihen der Einwohner werden verschiedene Fragen gestellt, die verwaltungsseitig – soweit dies 
möglich ist - beantwortet werden, Schwerpunkte: 
 

 Abfallablagerungen im Bereich zwischen Bahnhof und Siegbalkon (Wortbeitrag von Frau Sauer) 
 

 Eindeutige Positionierung der Fraktionen und der Verwaltung zum Erhalt des Hermann-Weber-
Bades (Wortbeitrag von Herrn Kuhn, GSB) 

 

 Unter Bezugnahme auf den vorherigen Tagesordnungspunkt: Idee, dass die Entwicklungs GmbH 
auch als Investor für die Gemeinde baut (Wortbeitrag von Frau R. Deitenbach/Hinweis des 
Bürgermeisters: fehlende Management-Personalressourcen) 

 

 Erneut Bezug auf die Tagesordnung: Bitte der Vorsitzenden des Fördervereins Jugend auf 
baldige Umsetzung der Graffiti-Maßnahmen nach Beratung im JISS (Wortbeitrag von Frau H. 
Deitenbach/Hinweis des BM: wünschenswert, soweit keine Zuständigkeit anderer Gremien) 

 

 Pflasterung der „Trampelpfade“ am Parkplatz Eichelkamp (Wortbeitrag von Frau 
Siebentritt/Hinweis Herr Sterzenbach: beschlossen, auf Arbeitsprogramm des Bauhofes) 

 

 Verfahrensdarstellung (Zuständigkeiten, Entscheidungskompetenzen) betr. Einführung von 
Kolumbarien im Vergleich zur Einführung von Graffiti-Flächen (Wortbeitrag von Frau Siebentritt) 

 

 Beseitigung von „invasiven Neophyten“ (eingeschleppte Pflanzen) durch die Dorfgemeinschaft 
Schiefen (Wortbeitrag von Herrn R. Lorenz). Pflanzen wurden beseitigt, gesammelt und gestapelt  
und sollten vom Bauhof entfernt werden.  
Bisher nicht geschehen. Bitte um Nachbesserung. 


